

ripisylve

Travaux d'entretien de toutes les berges du territoire

Travaux de gestion régulière de la ripisylve menés par le syndicat intercommunale d'aménagement hydraulique de la Haute vallée de l'Aude. Le SIAH de la Haute Vallée de l'Aude regroupe 111 communes. Il intervient sur le territoire du Capcir au Saint-Hilaire, en passant par le pays de Sault et celui du Razès sans oublier le Limouxin.

Le syndicat conduit depuis maintenant plus de 5 ans des travaux d'entretien des berges des cours d'eau. Cette année, le syndicat lance la 3ème tranche du Plan Pluriannuel Gestion de la Ripisylve. Le montant estimatif des travaux est de 275 000 € TTC. Dans ses missions le syndicat est épaulé par le SMMAR ; le bureau d'étude AEF assure la maîtrise d'œuvre. Les travaux de restauration de la ripisylve ont débuté en avril sur le Cougaing, entre les communes de Castelreng et la Digne d'Aval. Une fois les travaux réalisés dans de très bonnes conditions, le chantier



Synthèse des travaux d'entretien des berges et des cours d'eau.

s'est déplacé sur le Lauquet au niveau des communes de St Hilaire et de Verzeille. Le chantier progresse de l'aval vers l'amont du territoire du syndicat. Au début de l'été, le chantier va successivement se déplacer sur le Granes, le Coulent, les Bourdettes, l'Aude et la Bruyante. Pour ne pas endommager les plantations, le Sou sera traité après les récoltes. Les travaux devraient se terminer fin Octobre 2011. La restauration des 25 Km de cours d'eau

est réalisée par l'entreprise Actiforest. Dans le cadre de ce marché, la société Arquoise travaille en étroite collaboration avec l'association Parchemin. Cette clause d'insertion, incluse dans le marché de travaux, a déjà montré par le passé toute son efficacité. Ces travaux sont financés à 50% par l'Union Européenne l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse, à 40% par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse et 10% par le S.I.A.H. HVA.